

BERITA TERBARU

Diduga Terlibat Politik Praktis, Bupati Simalungun Akan Berikan Bantuan Operasional Mulai Dari Tingkat Kecamatan Hingga Nagori

Karmel - SUMUT.BERITATERBARU.CO.ID

Dec 17, 2023 - 14:54



SIMALUNGUN-Diduga terlibat langsung politik praktis untuk memenangkan salah satu pasangan calon presiden dan calon legislatif, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga akan memberi semangat kepada kita berupa bantuan

operasional mulai dari tingkat Kecamatan hingga tingkat Nagori

Pemberian bantuan operasional mulai dari tingkat Kecamatan hingga tingkat Nagori disampaikan Ketua DPD Partai Golkar Simalungun Timbul Jaya Sibarani saat acara rapat konsolidasi pemantapan dan pemenangan Pilpres dan Pilleg 2024 di Kantor Golkar yang berada di jalan Asahan KM .4 No.32, Sabtu (16/12/2023)

Ketua DPD Partai Golkar Simalungun Timbul Jaya Sibarani dalam kesempatan itu menyampaikan bahwa pemilihan umum tinggal menghitung waktu dan hanya tinggal 58 hari lagi, kita harus tetap bekerja keras. Sebagai mana keputusan kita bahwa Golkar di Simalungun bisa menjadi pemenang dan mendapatkan 11 kursi,

"Bapak ibu hadirin sekalian, sebelum kita nanti mendengarkan bimbingan dan arahan dari Ketua Dewan Pertimbangan dan Ketua DPP. Kami ingin sampaikan bahwa untuk pemenangan sudah mulai harus dipersiapkan mulai dari saksi-saksi dengan berkoordinasi dengan para caleg -caleg yang ada.

Dan oleh karenanya, Pak Bupati Simalungun juga akan memberi semangat kepada kita berupa bantuan operasional mulai dari Kecamatan hingga ke tingkat Nagori. Mohon maaf, Ketua Dewan Pertimbangan,"kata Timbul Jaya Sibarani dalam sebuah video yang beredar digrup WhatsApp

Timbul juga menyampaikan, untuk seluruh caleg akan diberi bantuan sepeda motor. tapi nanti teknisnya kita atur, barang yang ready sekarang masih enam. Nanti bertahap, tidak lama seminggu ini, semua itu bisa tiba di Kantor ini. Jadi bapak ibu tidak ada lagi alasan untuk tidak semangat,"ujarnya

Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga dalam sebuah rekaman video mengawali sambutannya dengan suara kechang mengatakan Golkar.....jawab peserta rapat konsolidasi pemantapan dan pemenangan Pilpres dan Pilleg 2024 menang-menang

Kemudian dengan suara kechang, Bupati Simalungun Radiapoh Hasiholan Sinaga juga meneriakkan Prabowo-Gibran lanjut peserta rapat konsolidasi pemantapan dan pemenangan Pilpres dan Pilleg 2024 menang-menang dan Bupati langsung mengajak peserta rapat untuk tepuk tangan

Dalam video yang beredar, seluruh peserta rapat konsolidasi pemantapan dan pemenangan Pilpres dan Pilleg 2024 mengenakan baju (atribut) berwarna kuning termasuk para pimpinan rapat dan hanya Bupati Simalungun yang konon katanya Ketua Pertimbangan DPD Partai Golkar Kabupaten Simalungun tidak mengenakan atribut kuning dan memakai baju kemeja putih. (Karmel)